Communiqué de presse



Certificats de praticiennes formatrices et praticiens formateurs pour les cantons du Jura, de Berne, de Neuchâtel et de Fribourg

Arc-Fri: 56 nouveaux certificats HES-SO de praticien formateur

Plus d'une cinquantaine de professionnels du monde de la santé et du travail social de l'Arc jurassien et du canton de Fribourg ont reçu, ce mardi à la Haute école de santé Arc à Neuchâtel, leur Certificate of Advanced Studies de praticienne formatrice et praticien formateur remis conjointement par la Haute école de santé Arc, la Haute école de santé Fribourg et la Haute Ecole fribourgeoise de travail social.

Cette formation d'une année en cours d'emploi est destinée aux professionnels du monde de la santé et du travail social amenés à encadrer des étudiants durant leur formation pratique (stage Bachelor).

Ce cursus permet en effet aux participants de développer leurs compétences de formatrices et formateurs au travers d'une formation en alternance, favorisant la confrontation entre des apports théoriques et des expériences d'accompagnement pédagogique d'étudiants.

Ce Cerificate of advanced studies mobilise l'expérience des participants par des approches dynamiques suscitant la réflexion et l'implication. En plus de la présence aux cours et aux séminaires, un travail personnel conséquent est indispensable pour obtenir les crédits nécessaires à la certification.

Cette année, 23 professionnels du domaine du travail social et 33 personnes actives dans le domaine de la santé ont reçu leur certificat.

Au final, la certification de plus de 50 patriciennes formatrices et praticiens formateurs permet de renforcer le dispositif d'encadrement des étudiants des filières concernées dans les institutions partenaires des cantons de Berne, du Jura et de Neuchâtel et de Fribourg

Un nouveau CAS en préparation

Afin d'élargir son offre et de répondre encore mieux aux besoins exprimés par les partenaires du terrain, la Haute école de santé Arc proposera dès le printemps 2013 un CAS en évaluation et gestion de situations critiques.

Celui-ci aura pour but de former les professionnels à l'acquisition de l'assurance dans la gestion, l'analyse et les interventions en situation critique.

Plusieurs formations continues courtes lancées en 2011 seront-elles aussi à



nouveau proposées en 2012 avec quelques nouveautés telle la maltraitance dans les soins: mieux la reconnaitre et la comprendre pour mieux la prévenir, l'approche systémique du burnout. Ces cours de deux à quatre jours débuteront dans les mois à venir.

«Depuis sa création, la Haute école de santé Arc n'a de cesse d'optimiser ces formations continues dans le but de répondre aux besoins toujours plus importants des employeurs qui permettent à leurs employés d'approfondir leurs connaissances. », se réjouit Brigitte Bachelard, Directrice de la Haute Ecole Arc.

Pour toute information complémentaire, veuillez vous adresser à :

Matthieu Berberat Chargé de communication de la Haute école de santé Arc Tél. +41 32 930 11 25, Mobile +41 76 557 11 25 matthieu.berberat@he-arc.ch

Mathias Froidevaux Responsable communication Haute Ecole Arc Tel. + 41 32 930 11 07 mathias.froidevaux@he-arc.ch

Neuchâtel, le 22 novembre 2011